



学校だより 4月号 さわやか

令和3年4月7日
かほく市立河北台中学校

【発行】
学校長 本山久美子
生徒指導主事 川端勇一郎

□ 皆で高め合う学校に！～令和3年度を迎えて～



かほく市立河北台中学校長 本山 久美子

令和3年度がスタートしました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今、この出会いを大切に、皆で高め合う、より良い河北台中学校をつくりましょう。

そのような中、今月中旬よりかほく市においても、コロナワクチンの接種が始まることについては、希望の光が見えてきたところではありますが、県内では「第4波」への懸念が高まっており、「新しい生活様式」の中、感染症対策に努めなければなりません。ご家庭で検温を行うなど体調を確認していただくことを引き続きお願いします。

さて、河北台中学校311名の皆さんには、将来何歳になっても「私は、かほく市の河北台中学校の卒業生です」と堂々と話せる人生を歩んでもらいたいと思います。そのためにも河北台中学校の3年間で「夢や希望を持って、自分の進路を自分で決めることができるよう」そんな学校生活を送ってほしいと願っています。

保護者の皆様には、新型コロナウイルス対策等で負担をかけることとなりますが、このような時だからこそ、家庭・地域と手を取り合い、確かな連携を行っていくことで、心身共に健全な生徒の育成が図れるものと考えておりますので、どうかお力添えをいただきますようよろしくお願いいたします。

今年度における本校の教育目標、めざす学校像及び生徒像は、次のとおりです。

1 教育目標

「常に正しく」の校訓の精神を基調とし、人間性にあふれ創造性豊かなたくましい生徒の育成

2 めざす学校像

伝統ある河北台中学校に愛着と誇りを持ち、教職員が一丸となり、保護者・地域とも連携をとりながらより良い河北台中学校を築いていく。そのために次の3点を掲げます。

- ① 安心・安全で、美しく明るい学校
- ② 地域に根ざし、生徒・保護者・地域に信頼される学校
- ③ 生徒・教職員が生き生きとし、さわやかで活力ある学校

3 めざす生徒像

→校訓「常に正しく」行動できる知・徳・体のバランスのとれた生徒

- ① 自ら学び、考え、表現し、一生懸命に学習に取り組む生徒
- ② 自ら考え、正しく判断して行動できる生徒
- ③ すぐにあきらめず、最後まで粘り強く取り組む生徒
- ④ 健康や体力の増進に積極的に取り組む生徒
- ⑤ 国際感覚を身に付けるとともに、母校に愛着と誇りを持ち、ふるさとを愛する生徒



この教育目標に基づき、「めざす学校像、めざす生徒像」に少しでも近づくよう教職員一同努めてまいりますので、保護者の皆様方には、今年度も本校の教育活動にご理解いただき、様々な面でご協力ご支援いただけますようよろしくお願いいたします。

□ 本校職員を紹介します

	氏名	学級等	教科	部活動
校長	本 山 久美子			
教 頭	塚 田 秀 和		技術	
1年 学年主任 上谷 由喜	上 谷 由 喜	1組	英語	バスケットボール部
	玉 井 紀 行	2組	数学	男子卓球部
	佐 藤 将 人	3組	国語	ソフトテニス部
	澤 田 有	ひより		男女卓球部
	川 端 勇一郎	3組・ひより副担	美術	バレーボール部
	岡 山 由 子	2組副担	数学	美術部
	広 瀬 愛 美	1組副担	理科	陸上競技部
2年 学年主任 糺元 隆雄	井 上 重 毅	1組	理科	陸上競技部
	中 田 恵 介	2組	保健体育	バドミントン部
	山 上 拓 斗	3組	英語	バスケットボール部
	水 牧 真 也	まつかぜ		吹奏楽部
	糺 元 隆 雄	2組・まつかぜ副担	社会	女子卓球部
	四十物 和 子	3組副担	音楽・家庭	吹奏楽部
	塩 谷 美 穂	1組副担	英語	吹奏楽部
3年 学年主任 吉倉 満 進路担当 田口 満	畑 山 裕 紀	1組	国語	家庭部
	広 橋 陵	2組	国語	野球部
	大 谷 輔	3組	保健体育	野球部
	吉 田 香 織	わかくさ		ソフトテニス部
	吉 倉 満	1組・わかくさ副担	社会	柔道部
	田 口 満	2組副担	数学	バドミントン部
	品 川 恵 美	3組副担	英語・家庭	バレーボール部
養護教諭	宇 野 菜 穂	事務主事	村 上 麻 美	
栄養教諭	細 山 紀 子			
A L T	アマンダ・ヴィラリアル	学校コーディネーター	本 多 詩 麻	
教育相談員	有 明 優 子	スクールサポートスタッフ	松 井 泉	
学校図書館司書	南 優以子			
学 務 員	笠 原 美恵子	施設管理員	高 田 忠 則	
給食配膳員	近 谷 正 孝	生徒指導サポーター	前 畑 登美男	
スクールカウンセラー	鉢 野 ひさ子	スクールカウンセラー	白 江 学	

※.....部は新任の職員です

□ホームページ上の公開について

河北台中学校では、学校の教育活動を記録し、教育活動の様子を伝えるためにHP上で画像の公開をしています。生徒及び保護者が画像の公開を望まない場合は、教頭の塚田までご連絡下さい。

(電話 076-285-0262 担当 塚田)



裏面は4月の目標等を掲載しました。

□ 4月の目標 キーワードは「気づきの行動」

《生活目標》「気づきの行動をしよう」

「気づきの行動」とは生涯に渡って大切な生活の基本姿勢です。「時間を守る」「積極的なあいさつをする」「下駄箱はシューズのかかとをそろえる」「学用品は整理整頓して取り出しやすくする」「困っている人を見れば声をかけて手伝う」など気がついて積極的に実践することは自分自身の大きな成長につながります。

一人一人が少しがんばることで、自分も友だちも笑顔になれるような河北台中学生であって欲しいと思います。



① 朝7：50には玄関を通過しよう

朝8：00から朝学習・朝読書が始まります。余裕を持って準備を終え、静寂の中で取り組むためにも7：50玄関を通過しましょう。

② 気づきのあいさつをしよう

先生や友だちを見かけたら、気持ちの良いあいさつ・さわやかなあいさつをしましょう。なによりも「あいさつ」は良好な人間関係づくりの基本ですね。

③ かかとそろえをしよう

下駄箱にシューズを入れる際は、かかとをそろえましょう。一人一人の行動はとても小さなものですが身が引き締まるものです。そして全校でそろった下駄箱の様子は感動的です。

《学習目標》「学習の基本ルールを守ろう」

令和3年度が始まりました。新しい年を迎え、きっとみなさんは「今年は〇〇をがんばろう！」と新たな希望や目標を心に抱いていることでしょう。それらの希望や目標を実現するためにも、強い意志をもって、1日1日を大切に過ごして行ってほしいと思います。

4月は1年間の学びの土台を築くために「学習の基本ルールを守る」ことを意識しましょう。

【学習の基本ルール】

① 2分前にはベル学を始めよう

- ・河北台中学校では、授業の2分前には準備を済ませ、自主学習（＝2分前ベル学）を始めています。
- ・落ち着いた雰囲気ですべての授業を始めることができるよう、2分前ベル学にしっかり取り組むことを意識しましょう。



② 正しいあいさつをしよう

- ・「礼に始まり、礼に終わる」という言葉もあるように、あいさつはとても大事な習慣です。
- ・授業と休み時間のメリハリをつけるためにも、正しいあいさつを心がけましょう。（背すじを伸ばす、先生の方をきちんと見る、元気よく「始めます」「終わります」）

③ 忘れ物をなくそう

- ・「備えあれば憂いなし」という言葉にもあるように、何事も準備が大切です。
- ・授業の効果を高めるためにも、忘れ物ゼロで授業に臨みましょう。
- ・忘れ物をしないために「ライフノートに明日の予定や持ち物をきちんと書く」「持ち物は前日のうちに用意する」など、当たり前のことを徹底しましょう。

学習の基本ルール①～③を、河北台中学校では「学習の基本ルール」と呼んでいます。いずれも自分の心がけ次第で、すぐに取り組めることばかりです。授業の質を高め、充実した学校生活を送るためにも、学習の基本ルールを守っていきましょう！



□ 1 年 生 部 活 動 加 入 ま だ の 動 き

1年生のみなさんにとって、部活動は中学校生活の中でも重要な活動の1つではないでしょうか。下の日程で見学体験、仮入部、そして正式入部の運びになります。1年生のみなさんにはしっかりと体験して自分が強く希望する部活動を選んでいただくと良いのではないのでしょうか。

【入部までの日程】

日	活動内容	備 考
9日(金)	部活動紹介、希望調査票配付記入回収	
10日(土)		1年活動禁止
11日(日)		1年活動禁止
12日(月)		1年活動禁止
13日(火)	見学・体験①開始	見学・体験17:00完全下校
14日(水)		ノ一部活動デー
15日(木)	見学・体験②	
16日(金)	見学・体験③、仮入部届配付	
17日(土)		1年活動禁止
18日(日)		1年活動禁止
19日(月)	見学・体験④、仮入部届提出	
20日(火)	仮入部①開始	仮入部17:30完全下校
21日(水)		ノ一部活動デー
22日(木)	仮入部②	
23日(金)	仮入部③、入部届配付	
24日(土)	仮入部④	土日のいずれか1日です。実施しない部もあります。
25日(日)	仮入部④	
26日(月)	仮入部⑤、入部届提出	
27日(火)	発足会、正式入部スタート	18:00完全下校 ～中間テストまで(予定)
28日(水)		ノ一部活動デー
29日(木)	ソフトテニス、野球、バレーボール部は大会	

